

Longuyon (F),

4^e fête du camion,

11, 12 et 13 avril 2009.

Org : Les Pros de la Route de Lorraine

Participants : Cédric.

Samedi: le matin, montage des stands de maquette et arrivage des camions (les vrais). Ouverture de l'expo à 14h, inauguration par le maire de longuyon et la police, du soleil comme temps c'est super. +- 500 personnes ce jour-là.

Dimanche : ouverture de l'expo à 10h, le matin c'est calme, mais l'après-midi du beau temps. Mise en peinture d'un vrai camion : le Scania semi-remorque frigo avec un décor de vache, vernissage très tard vers 22h avec les projecteurs des autres camions, +- 600 personnes ce jours-là.

Lundi : ouverture à 10h, il fait toujours du soleil donc vraiment de la chance avec la météo, expo sans trop d'animation. Vers 17h remise des coupes pour les camions décorés (les vrais). Fin de la visite vers 18h, +- 600 personnes ce jour-là.

Les petits moins : pas de concours avec remise de coupe pour les maquettes, et pas de traçage de la visite de l'expo donc beaucoup de gens ne passe même pas à l'intérieur pour regarder les maquettes, ils vont tout de suite près des camions décorés à l'extérieur.

Les grands plus: un accueil très chaleureux, les organisateurs viennent voir nos productions, et beaucoup de visiteurs posent des questions comment cela, comment ceci, ça fait plaisir en tout cas, les autres exposants sont très sympas, des tickets pour boire et manger en suffisance.

Donc, en bref, une bonne petite expo, très sympa, très conviviale, à refaire dans deux ans!!!



L'album photo complet [ici](#)

Cédric